



Mario Guske und Jürgen Stolze übergeben an Elvira Wegner vom Kinderhospiz den Spendenscheck

30.09.2020 12:23 CEST

FC-Bayern-Fanclub Lipsia United e.V. spendet erneut

Es ist bereits die 5. Spende, die Bärenherz vom FC-Bayern-Fanclub Lipsia United e.V. erhält. In diesem Jahr unterstützen die Vereinsmitglieder das Kinderhospiz mit der stolzen Summe von 1.239 Euro.

Nachdem im letzten Jahr die Scheckübergabe im Vereinshaus stattfand, kamen dieses Mal Mario Guske und Jürgen Stolze nach Markkleeberg, um im Kinderhospiz den Spendenscheck zu übergeben.

Wir freuen uns sehr über das stetige Engagement und bedanken uns ganz herzlich bei den großartigen Fans des Lipsia United e.V.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Elvira Wegner

Bußgelder

info@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314